

Tepatitlán, Jal. 20 Abril 2022

Todo un éxito TEPABRIL 2022, la feria grande de los altos

La feria TEPABRIL, inició a partir del 17 de abril y diariamente la visitan alrededor de 100 mil personas, sus actividades son diversas ya que se hacen acompañar por las celebraciones religiosas y se suman a las carteleras del Núcleo de la Feria con diversiones y espectáculos para todas las edades; el palenque de Gallos, y su variedad artística; así como la Expo Ganadera, una de las más importantes de Jalisco, con proyección nacional e internacional gracias a la excelencia genética en diversas razas de ganado.

El alcalde de Tepatitlán, Miguel Ángel Esquivias dijo "estar muy contento porque después de dos años de ausencia por la pandemia, se puede realizar la feria Tepabril en su edición 2022; con más color, más tradición y con la calidez que caracteriza a Tepatitlán".

Uno de los objetivos de Tepabril es promover la llegada de turistas, incentivar la economía y resaltar sus atractivos, el municipio de Tepatitlán realizará "**TEPABRIL**", del 17 de abril y hasta el 8 de mayo con diversas actividades culturales, deportivas y artísticas, las cuales tendrán lugar en varias sedes de la ciudad.

El alcalde hace una invitación para que acudan a TEPABRIL 2022, para divertirse, celebrar y compartir lo rico de las tradiciones que hacen única a esta parte de los Altos de Jalisco;



TEATRO DE LA FERIA

CON TU BOLETO DE ENTRADA AL NÚCLEO DE FERIA















TEATRO DE LA FERIA

CON TU BOLETO DE ENTRADA AL NÚCLEO DE FERIA





FESTIVAL











